

SAN SEBASTIÁN / La 37^a Feria del Libro convertirá la plaza Gipuzkoa en una biblioteca gigante

DONOSTIA. A partir del viernes, la plaza Gipuzkoa de Donostia congregará la Feria del Libro y del Disco por trigésimo séptimo año consecutivo. Un total de 40 expositores estarán presentes en las 18 casetas que transformarán la céntrica plaza en una enorme biblioteca, en la que los amantes de la literatura y la música podrán acercarse a adquirir sus publicaciones favoritas.

Las instalaciones se inaugurarán el viernes y permanecerán hasta el 15 de julio. Los expositores de venta estarán abiertos todos los días de 11.00 horas a 14.00 horas y de 17.00 horas a 21.00 horas. Tal y como señaló el coordinador del evento, Asier Muniategi, la feria 'será el reflejo de todo lo que se está publicando últimamente'. Los puestos de librerías, editoriales, instituciones y distribuidoras ofrecerán un amplio abanico de obras escritas e interpretadas; desde últimas novedades, best sellers y libros clásicos hasta discos de música. La mayoría de los puestos desplegados serán de procedencia vasca, aunque también habrá editoriales de Madrid y de Barcelona.

Con motivo del 75º aniversario del fusilamiento a Lauaxeta, la feria contará con una pequeña exposición a modo de homenaje, la cual estará compuesta por libros de autores de la época. Además, infinidad de actividades socioculturales tomarán la recién inaugurada biblioteca alternativa, Kaxilda, y la cripta de la calle San Jerónimo. En ellas, se realizarán presentaciones de libros, charlas, lecturas, recitales de poesía y firmas de ejemplares, entre otros.

Según explicó la directora del Servicio de Bibliotecas de Donostia, Arantza Urkia, las jornadas culturales se han organizado con el objeto de animar y acercar a los donostiarras a la literatura y a la música, dos disciplinas que en opinión de Urkia cuentan con buena salud. 'A pesar de la crisis económica, las creaciones no se han estancado', especificó.

No en vano, los libreros han hecho el esfuerzo de descontar el 10% a todos los ejemplares, para que los ciudadanos sientan que merece la pena invertir en ellos. 'Ahora que ha llegado el verano, queremos que los libros se conviertan en compañeros de viaje de los ciudadanos y para ello qué mejor que acudir a la feria', añadió.

Los organizadores mostraron altas expectativas para repetir los buenos resultados cosechados en 2011. En definitiva, durante 17 días la Plaza de Gipuzkoa será el punto de encuentro entre escritores, músicos y aficionados a ambas disciplinas.